

Dengan adanya remisi narapidana dapat keringanan hukuman, dan dengan adanya pengurangan masa tahanan seperti kurang adanya efek jera karena dengan adanya hukuman tersebut narapidana dapat menyesali perbuatan yang telah dilakukan, khususnya pelaku tindak pidana narkoba, pelaku tindak pidana narkoba dijatuhi hukuman empat tahun penjara, dan menggunakan narkoba lebih dari empat tahun, dapat dilihat betapa tidak adanya efek jera bila pengguna narkoba mendapatkan remisi hanya dengan berkelakuan baik, bisa jadi para narapidana hanya sekedar menyesali kelakuannya untuk mendapatkan pengurangan masa tahanan, seharusnya dalam hal pemberian remisi harus lebih selektif dan bukan hanya sekedar dapat berkelakuan baik dalam lembaga pemasyarakatan.

Walaupun ada hak asasi manusia, pemberian remisi tersebut terlihat sangat kurang memberikan efek jera bagi pelaku tindak pidana narkoba, karena dalam pengurangan masa tahanan atau pemberian remisi dirasa kurang wajar karena dalam remisi terdapat remisi umum dan remisi khusus dimana pengurangan masa tahanan bukan hanya satu atau dua hari saja namun mencapai satu bulan bahkan lebih, dan dengan berkelakuan baik atau hanya sekedar sering adzan di mushola dan juga sekedar menang dalam perlombaan pada hari kemerdekaan di Lembaga Pemasyarakatan Sidoarjo.

Adanya suatu hukum itu karena adanya suatu peristiwa, maka dari itu dengan adanya hukum yang bertujuan sebagai pengontrol perilaku

Penelitian selanjutnya yaitu “Tinjauan Filsafat Hukum Islam Terhadap Pelaksanaan Remisi Bagi Pelaku Tindak Pidana (Analisis Yuridis Keppres RI No 174 Tahun 1999)”, yang dibahas oleh Inayatur Rahman skripsi ini membahas pelaksanaan remisi dari sudut pandang filsafat hukum Islam, sehingga terdapat perbedaan sudut pandang dengan skripsi penulis.¹⁵

Selanjutnya penelitian tentang “Remisi Bagi Teroris Perspektif Hukum Pidana Islam” yang dibahas oleh Ahmad Dani, skripsi ini membahas tentang gambaran umum remisi yang diberikan kepada teroris, terlihat jelas bahwa sangat berbeda dengan judul penulis, dalam skripsi ini membahas tentang remisi bagi teroris dan bukan pada pelaku tindak pidana narkoba.¹⁶

Dari beberapa uraian judul skripsi diatas, dapat dikatakan bahwa penelitian skripsi ini berbeda dengan penelitian-penelitian tersebut. Dalam penelitian ini mengkaji tentang pemberian remisi kepada pelaku tindak pidana narkoba di Lembaga Pemasyarakatan Sidoarjo dan bagaimana pandangan hukum pidana Islam terhadap pemberian remisi bagi pelaku tindak pidana narkoba, objek dalam kasus tersebut adalah pemberian remisi dan subjeknya adalah pelaku tindak pidana narkoba.

¹⁵Inayatur Rahman, “*Tinjauan Filsafat Hukum Islam Terhadap Pelaksanaan Remisi Bagi Pelaku Tindak Pidana (Analisis Yuridis Keppres RI No 174 Tahun 1999)*”,(Fakultas Syariah Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya, 2009).

¹⁶Ahmad Dhani, “*Remisi Bagi Teroris Perspektif Hukum Pidana Islam*”,(Fakultas Syariah dan Hukum Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga, Yogyakarta, 2012)

terarah, maka pembahasannya dibentuk dalam bab-bab yang masing-masing sub-bab, sehingga tergambar keterkaitannya yang tersusun sistematis. Sistematika pembahasannya disusun sebagai berikut:

Bab Pertama, memuat pendahuluan yang berisi latar belakang masalah, identifikasi dan batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian, sumberdata, teknik pengumpulan data, teknik analisa data dan sistematika pembahasan.

Bab kedua, memuat tentang landasan teori yang berisi tentang jarimah *ḥudūd* dan *ta'zīr*, serta pengampunan *ḥudūd* dan *ta'zīr* dalam hukum pidana Islam.

Bab ketiga, memuat tentang penyajian data yang berisi tentang hasil studi lapangan pada pelaku tindak pidana narkoba di Lembaga Pemasyarakatan Sidoarjo.

Bab keempat, memuat tentang analisis data yang berisi tentang analisis pemberian remisi bagi pelaku tindak pidana narkoba ditinjau dari hukum pidana Islam.

Bab kelima, bab ini merupakan penutup yang berisi tentang kesimpulan dan saran.